
平成 26年４月 25日  

高等学校課再編振興室 

 

 

「県立高等学校再編振興計画」策定に向けた今後の進め方（案） 

 

 

１ 目的 

「たたき台」への県民や学校関係者の皆様の理解を深めるために、教育委員協議

会において、学校関係者等のご意見もお聞きし、必要に応じて有識者等のご意見を

いただきながら、県民の皆様にもわかりやすい丁寧な協議を進めていく。 

 

２ 進め方 

開始 

時期 
項目 招へいする学校関係者や有識者の例 

H26.５

月中旬

～ 

学校関係者等との意見交換 

・たたき台の内容について 

・統合後のあり方について 

・これからの高等学校に期待

すること 

など 

・統合の対象となっている学校の関係者 

・小学校、中学校、高校の保護者代表 

 

など 

 

※ 意見交換の結果を踏まえ

て協議 

 

必要に応じて招へい 

   

 

※ 月２～３回程度で開催予定。 


